

Le Pays 15.02.18

## Les classes délocalisées à la montagne

Dans le cadre de la découverte des activités et du sport liés à la montagne, 16 élèves de classes de 4<sup>e</sup> et de 3<sup>e</sup> de la MFR Le Roseil se sont rendus pendant cinq jours à Autrans dans le Vercors.

Hébergés dans les nouveaux locaux du centre départemental de jeunesse d'Autrans, les jeunes Vougerots ont vécu une expérience extrêmement riche.

### Découverte du ski alpin

Encadrés par les deux responsables de classe Isabelle Guerin et Eva Mo-



MFR. Les élèves de 4<sup>e</sup> et de 3<sup>e</sup> ont pleinement profité du bon air des montagnes lors de leur séjour à Autrans en Isère.

runo, ces derniers se sont vu proposer chaque matinée une activité différente, allant d'un jeu de l'oie autour de l'histoire de la

Résistance à une sortie en raquettes, en passant par la conduite de chiens de traîneau ou bien encore un exercice de sauvetage

en montagne suite à une avalanche.

Les après-midi étaient consacrés à l'apprentissage du ski alpin, sur les conseils techniques avisés de Brice et de Florentin, les deux moniteurs de l'école du ski français de la station d'Autrans. Toutes et tous ont passé avec succès les niveaux d'aptitude de ski. Six d'entre eux ont obtenu un « ourson », six le « flocon », trois la « première étoile » et une la « deuxième étoile ».

De belles réussites en considérant qu'il s'agissait pour la plupart des élèves d'une véritable découverte de ce sport loisir. ■